Crecimiento y precarización del empleo femenino en México 2000-2009

El empleo femenino en México creció 26% entre 2000 y 2009, frente al 9.8% masculino.



El trabajo informal femenino aumentó del 26% al 30% en ese periodo.

El desempleo femenino afecta negativamente la creación de más empleos para mujeres

No hay evidencia de que los empleos masculinos desplacen a los femeninos.

La precarización laboral afecta más a las mujeres, mientras el subempleo es más común en hombres.

Loría, E., Márquez, J. y Salas, E. (2011). Crecimiento y precarización del empleo femenino en México 2000-2009. Papeles de Población, Universidad Autónoma del Estado de México,17(70), pp. 183-218.





http://www.economia.unam.mx/cempe/



